

Eigenständigkeitserklärung

Ich versichere hiermit, dass ich die vorliegende Seminar-, Bachelor- oder Masterarbeit mit dem Thema:

„.....“

selbständig verfasst und keine anderen als die angegebenen Hilfsmittel benutzt habe. Die Stellen, die anderen Werken dem Wortlaut oder dem Sinn nach entnommen wurden, habe ich in jedem einzelnen Fall durch die Angabe der Quelle, auch der benutzten Sekundärliteratur, kenntlich gemacht.

Ich versichere, dass die Arbeit keiner anderen Prüfungsbehörde vorliegt oder schon vorgelegen hat.

Mir ist bekannt: Bei Verwendungen von Inhalten aus dem Internet habe ich diese zu kennzeichnen und einen Ausdruck davon mit Datum sowie der Internetadresse (URL) als Anhang der Arbeit auf einem digitalen Speichermedium beizufügen.

Ort, Datum

Unterschrift

- Seminararbeiten sind digital, als auch in einer (1) gedruckten Fassung einzureichen.
- Bachelor- und Masterarbeiten sind in zwei (2) gebundenen Exemplaren und einer elektronischen Version (CD, DVD oder USB-Stick) im Prüfungsamt* termingerecht einzureichen. Es zählt der Zeitpunkt des Eingangs.
- Wird die Arbeit in deutscher Sprache geschrieben, muss die Arbeit eine Zusammenfassung in englischer Sprache enthalten.

*Falls das Prüfungsamt nicht erreichbar ist, kann die Abschlussarbeit am Service-Point zu den üblichen Sprechzeiten abgegeben werden. Auch kann die Abschlussarbeit in den Briefkasten des Prüfungsamtes im Wartebereich des Dezernates für studentische Angelegenheiten eingeworfen werden.

Statement of Originality

I hereby confirm that I have completed the present Seminar, Bachelor's or Master's thesis with the topic:

„.....“

by myself and did not use any aids other than those indicated. The passages which have been taken from other works, either in their wording or in their sense, have been marked in each individual case by stating the source, including the secondary literature used.

I hereby confirm, that this work has not been submitted to any other academic authority for evaluation.

I am aware of the following guideline: If contents originating from the internet have been used, they have to be marked as such. Furthermore, a digital print including the date and internet-address (URL) of those contents have to be handed in as an appendix on a digital storage medium.

Place, Date

Signature

- Seminar papers have to be submitted digitally, as well in the form of one (1) physical copy.
- Bachelor's and Master's theses have to be submitted in two (2) bound copies and as an electronic version (CD, DVD or USB-stick) to the Examination Office* on time (date of receipt).
- If the thesis is written in German, the thesis must include a summary in English.

*If the Examinations Office is not available, the thesis can be handed in at the Service Point during normal office hours. The thesis can also be dropped into the letterbox of the Examinations Office in the waiting area of the Department for Student Affairs.